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Abstract (en)
[origin: WO8100450A1] A delay charge (3) is inserted into a small firing tube (1) closed at one of its ends, whereafter the filling height is measured.
Only when the filling height (a) of the delay charge (3) is sufficient, an opening (4) is provided in the bottom (2) of the small firing tube (1), so that the
charge of the detonator (5) of the grenade fuse can only be fired by the delay charge (3) if the height thereof is sufficient.

Abstract (fr)
Une charge de retard (3) est introduite dans un petit tube d'allumage (1) ferme a I'une de ses extremites, apres quoi la hauteur de remplissage est
mesuree. Une ouverture (4) n'est menagee dans le fond (2) du petit tube d'allumage (1) que lorsque la hauteur de remplissage (a) de la charge de
retard (3) est suffisante, de telle sorte que la charge du detonateur (5) de la fusee de la grenade ne puisse etre mise a feu par la charge de retard
(3) que si la hauteur de celle-ci est suffisante.
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